

Téléphoner avec sa DS

Soumis par robocop
21-05-2005

Le site IGN publie un article pour nous informer que Nintendo ferait une démonstration début de semaine prochaine d'un produit nommé "DSpeak" à l'E3. Il ne s'agit ni plus ni moins que de la téléphonie sur IP en utilisant le micro et les capacités Wifi de la Nintendo DS. La petite "touche" Nintendo c'est que dans la démo présentée dans les salons de l'E3 le personnage Mario bouge les lèvres à chaque fois que l'on parle dans le micro. A part le côté amusant de l'info et de la demo il ne faut pas oublier que Nintendo va permettre un accès gratuit à internet, et si on couple les deux...